

十年後の私への手紙

ウイーク・シユエイ-

十年というのは人間一人の人生を十分変えられる時間です。この十年間で、子供が成人になり、成人が大人になり、私達が見下した人が成功者になり、成功者になれると思われた人が敗北者にならてるかもしれません。

の世の中で未来が分かる人なんて誰一人いません。でも、私達が今を判断して未来を決めているのです。もちろん、今の私達がそのまま将来の私達になれると考える人達もたくさんいると思いますが、絶対にそう言えるかと質問したら「はい。」と言える人が何人いる、しょるでしょうか。私の意見では誰一人いなーいと思います。それでも、私は十年後の私を応援したりです。なので十年後の私が落ち込んだ時に力になれると手紙を送ります。

十年後の私へ、今何をしてじますか。いつも迷っていた私、もう夢を見つけまたか。恋人とどうなったんですか。両親にお金を十分

渡していますが。友達と仲がいいですか。今でも失敗ばかりして急いでいるんですか。お仕事をしている人ですか。または勉強し続けている人ですか。誰でも十年後の自分に聞きたいことがいろいろあると思います。

私が十年後の私、あなたに一番言いたいのは「今まで本当に頑張りましたね。」ということです。いつも落ち込んでいたあなた、今まで諦めずに頑張ってくれば、本当にありがとうございます。幼いころから親に心配かけていたあなたももう大人になたと思ひます。本当は弱気なのにみんなの前ではいつも笑っていた子は今も一人でどこかで泣いているのですか。

今の私は十年後のある日のことをよく知りないうから、どんなアドバイスをあげればいいのか分かりません。ただし、今あなたがどんな悪い状況になつても、私が言いたいのは十年前のあなたにも今はよううに「今回のような最悪な時はない」と思つたことがあるといふことです。でも、諦めずに頑張ったから

今のあなたにな、たのを忘れないで。お欲しさです。

人生というのはひとつも分からぬいこばかり、想像以外のものはかりあつて、あなたをはらはらさせていると鬼ります。それこそが本当の人生の意味です。そこで、あなたができるのは今を最高に利用していつか来る晴れの日を待つことです。

それに、あなたが苦手だ、た人間関係、今はどうですか。人間関係とくうのは人生に必要なものですが、一番大事なのは自分自身ですかから誰よりも自分自身を大切にしてください。他の人の意見より自分の意見、自分の声を聞いてください。短い人生で自分がやりたいことをやって試行錯誤して自分の腕を磨いてください。

そして、ひとつもあなたを困らせる恋愛ひとつじて。今は誰かと付き合っているんですか。または、自分一人で人生を過ごしているのですか。いずれにしても、本気でやつて欲しいの

は自分が幸せになることです。恋人が亡くな
ても自分が幸せだ、たらそれで大丈夫だから
です。それに、誰にもこのたがわり過ぎないよう
に注意してください。いくら愛した人でも、
何年間も付き合った人と言ってもいつか別れ
る時がやがてくるからです。結婚して楽しく
過ごしていると言つてもいつか私達は人生の
最期の時間になり愛しい人達と別れなければ
ならぬ時は絶対来るからです。だからこそ、
後で後悔しないようにあなたが生きてる間に
自分が愛しい人達に「愛している、いつもあり
がとう。」という言葉をたくさん言えてどんな
にありがたいかをその人達に見せてください。
特に、あなたの両親がまだ生きてるなら、
あなた本当に運がいいです。育ててくれた親
に親孝行ができるのは誰でもできることがあります
からです。両親は年をとるにつれて寂しく
なるから、あなたが子供の時にいつも遊んでく
れたのを思い出して親と一緒に時間を過ごし
たほうがいいと言いたいです。愛しい人達と

時間と共に共有するのとともに自分の夢を探して
ください。もう遅いといふことはこの世には
いかから自分の夢を探し続けてください。みんな
は自分一人一人のタイミングで人生を過ごし
ていろからです。人生を後悔ばかりで生きな
いで本当の自分を探しなさい。

最後にあなたが選んだ人生だから正しい人
生でも違った人生でも自分なりに精一杯楽し
んでください。どんな苦しい状態になても
私がそばにいつもいるから、あなたをいつも
応援しているから愛しているから何があれ、とも笑
顔でいてください。今の私は十年後のあなたの
幸せを願っております。十年後の私、あり
がとう。この手紙は十年前の私の印です。